



CETRAA lanza su nueva web

Esta nueva web ha sido realizada con la colaboración de Reparamiuto.com en virtud del acuerdo firmado por ambas empresas

CETRAA, la Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines, lanza su nueva página web, realizada en colaboración con el buscador de talleres [Reparamiuto](http://Reparamiuto.com). La página, ubicada en el mismo dominio que la anterior, www.cetraa.com, quiere ser un punto de encuentro y de información tanto para asociados como nuevos talleres, así como para todo aquel interesado en las noticias de la confederación y del sector de la reparación de vehículos. A través de la web, los talleres podrán informarse sobre los requisitos y ventajas de pertenecer al mayor colectivo de reparadores de vehículos en España. Se trata en definitiva de un nuevo espacio virtual en el que tanto profesionales de la reparación como usuarios de vehículos pueden acceder a información y documentación del sector así como ayudar en la localización de actividades fraudulentas de manera sencilla y rápida.

Con el fin de lograr la máxima participación, CETRAA ha facilitado significativamente el proceso de denuncia de talleres ilegales incluyendo en su web el apartado "[Sala de denuncia](#)". Se trata de un espacio creado para que cualquier usuario pueda informar sobre la existencia de un taller clandestino o de actividades ilegales en talleres regulados. Las denuncias podrán realizarse a través de un cuestionario muy sencillo y serán tratadas de manera completamente anónima. Anualmente se cierran o sancionan cientos de talleres ilegales gracias a las denuncias que realizan las asociaciones provinciales. Con el cierre de cada uno de estos talleres se incrementa la seguridad en nuestras carreteras y se disminuye la competencia desleal frente a los talleres que sí cumplen con las leyes y estándares de calidad.

Por otra parte, gracias al acuerdo con [Reparamiuto](http://Reparamiuto.com), todos los talleres de la confederación podrán incluirse, a través de un formulario exclusivo para miembros



de CETRAA, en el portal Reparamiauto.com de manera gratuita y permanente, contando además con ventajas exclusivas en los servicios de pago del buscador. Cabe destacar que los talleres de CETRAA mostrarán en sus fichas el logo de la confederación y una reseña sobre la asociación provincial a la que pertenecen, proporcionando así un plus de confianza para el consumidor final.

Con este acuerdo, Reparamiauto se une a CETRAA en su continua lucha contra talleres ilegales y en el esfuerzo por conseguir un sector más moderno, eficiente y transparente.

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 34 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en las 17 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25.000 empresas e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Cynthia Fernández – FA comunicación

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Madrid a 22 de enero de 2014

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.



Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.